



1 学期が無事終了しました

～1学期終業式校長講話から～

今日で、74日間の1学期が終わります。

みなさんにとって、この1学期はどんな1学期でしたか？1年生のみなさん、小学校での生活はどうでしたか？友だちは、たくさんできましたか？

はじめに、みなさんに謝らなければいけないことがあります。それは、わたしが、1学期の目標を実現できなかったことです。全校169人の名前と顔を覚えると宣言しましたが、まだ、名前と顔が一致していない人がいます。ごめんなさい。この目標は、2学期に持ち越しになってしまいました。2学期はなんとか目標を達成したいと思います。

さて、始業式でみなさんに、

学校は、仲のいい友だちを、いっっぱいつくるところです。

友だちと一緒に勉強して、友だちと一緒に遊んで、友だちと一緒に自分の力を高めていく、

それが、学校です。

そのような学校でがんばると、「つよく かしこく あたたかく」になっていきます。

と、話しました。どうですか？みんな、ふりかえってみましょう。

[4月]

- ・27名の新入生と、わたしも含めて5人の新しい先生方を迎えて、令和4年度がスタートしました。わくわくドキドキ しましたよね。
- ・4月には、命を守る学習をしました。(避難訓練・交通安全教室) “自分の命は自分で守る” ために、しっかりとできました。
- ・新しい児童会がスタートして、「1年生を迎える会」もありました。管楽器クラブの活動も始まりましたね。ちがう学年の友だちと一緒に活動すること、楽しいですよ。
- ・5年生は「みどりの少年団」結団式、3年生のリコーダー講習会もありましたね。
- ・そうそう、朝のマラソンも始まりました。1年間とおして行います。マラソンカードは、どこまで進みましたか？

[5月]

- ・遠足と6年生の校外学習がありました。計画どおりにできました。長和町のなかを歩いたり、長和町のことを学んだり、学年の友だちと仲良く活動できました。
- ・放課後の長門タイムが始まり、高学年の皆さんは、去年まではなかったクラブ活動も始まりました。

[6～7月]

- ・「なかよし活動」が始まりました。体育館に集まってできました。仲良しの輪が広がりますね。
- ・町の方からいただいた人権の花を、兄弟学年で植えることもしましたね。クラスごとの活動もいろいろと動き出し、5月も、友だちと一緒に学ぶことができました。
- ・そしてそして、6月と言えば「音楽会」ですね。3年ぶりに、全校が体育館に集まってできました。自分たちの発表だけでなく、他の学年の演奏も目の前で聴くことができました。みんな、素晴らしい演奏でした。全校で、音を楽しむことができました。最後に全校で歌った『歌よ ありがとう』よかったですよね。
- ・音楽会が終わると、プールでの学習が始まりました。夏はやっぱりプールですね。事故なくできてよかったです。夏休みのプールにも、ぜひ、来てくださいね。
- ・この他にも、クラスごといろいろな学習や活動をしてきました。
- ・おたすけ隊の皆さんにもお世話になりました。

簡単に1学期を振り返ってみました。どうでしょう。楽しい1学期だったでしょうか。わたし

とはちがって、目標は達成できましたか？「あいさつの4か条」はどうだったかな？

クラスごとに、1学期の自分や自分たちを、しっかりと振り返ってみてください。

1学期、一人一人とてがんばりました。わたし以外全員に、大きな大きな花まるです。

楽しい夏休みにしましょう。そして、8月23日 元気に会いましょう！



<8～10月の行事や活動について>

新型コロナウイルスの感染状況によって変更がある場合は、オクレンジャーや文書にてお知らせいたします。よろしく願いいたします。

8月	9月	10月
23日(火) 2学期始業式 <u>下校 14:10 バス 14:20</u> 24日(水) 4～6年 MOSH タイル制作 古町コミュニティーセンターへ 25日(木) 3・5・6年 発育測定 29日(月) 5・6年 南部中学校 特支見学 31日(水) 5年 高原学習①	1日(木) 5年 高原学習② 2日(金) 5年 休業日 5日(月) 避難訓練 7日(水) 教育課程研究協議会のため <u>お休み</u> 9日(金) 6年 子どものための音楽会 16日(金) 参観日・学級PTA PTA 講演会 <u>下校 14:25 バス 14:35</u> 20日(火) 運動会係児童会のため、 <u>1～3年 下校 14:55 バス 15:05</u> 27日(火) 来入児旗拾い 30日(金) 運動会前日準備のため <u>1～3年 下校 13:55 バス 14:05</u> <u>4～6年 下校 15:05 バス 15:15</u>	1日(土) 運動会 <u>一斉下校 12:30 (バス運行なし)</u> 2日(日) 運動会予備日 3日(月) 振替休日 6日～12日 秋の街頭指導 17日～11/11 マラソン旬間 18日(火) 4年 長野市見学 21日(金) なかよし遠足 <u>一斉下校 14:55 バス 15:05</u> ※修学旅行が移動したため、年暦とは日にちが変更になっています。 25日(火) 来入児焼き芋交流 26日～27日 6年 修学旅行 28日(金) 6年 休業日



<2学期に向けて、よろしく願いします>

お子さんを車で送迎する際に、以下の点について注意をお願いいたします。

- (1) 学校前の道路は、朝 7:00～9:00 と 14:00～17:00 が通行規制時間になっておりますので、車は町民体育館に停めていただくようお願いいたします。
- (2) お子さんが車を降りる際、次の3つについて気をつけるようにお声がけください。
 - ① すぐに走り出さない。
 - ② バスロータリー前、学校前の道路横断に注意する。
 - ③ 白線の内側を歩く。

1学期は大変お世話になりました。4・5月は感染レベルが高く、授業や活動など思うようにいかない場面もありました。しかし6月頃から感染状況が落ち着き、3年ぶりの全校参集の音楽会を行うことができました。

そして各学年の活動や行事、また PTA 作業を始め各種 PTA 活動も感染対策を行いながら、ほぼ計画通りに行うことができました。保護者の皆様の温かいご支援とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。



明日から28日間の夏休みが始まります。7月に入り爆発的に感染者が増え、なかなか思うようなお休みにはならないかもしれませんが、どうぞ、ご家族皆さんで楽しいお休みをお過ごしください。

2学期もよろしく願いいたします。